



Maison Marseille – MM006

Maison années 30, qui hésite à choisir entre la fidélité à ses origines (Portes et fenêtres, sol de tomettes rouges, carrelage ciment ocre et blanc, parquet de chêne, boiseries, mobilier, aménagements extérieurs) et son goût discret de la modernité (murs de couleurs vives, cuisine, décoration et ameublement).

Le vestibule dans le prolongement de l'entrée, commande les pièces du RDC, dont le séjour-salle à manger tout en longueur qui s'ouvre sur le jardin par deux portes fenêtres et deux fenêtres de grandes hauteur. La façade principale, orientée plein sud, est protégée par un tilleul et un platane, dont la couronne de branches taillées filtre les rayons du soleil d'été.

SUPERFICIE : 200m²
NOMBRE DE PIÈCES : 8
SÉJOUR/SALLE À MANGER : Pièce double
HAUTEUR SOUS PLAFOND : 3,50m
SURFACE EXTÉRIEURE : 1500m²
PÉRIODE DE CONSTRUCTION : 1930
STYLE DOMINANT : Année 30 couleurs vives

SÉQUENCE SUD SAS AGENCE ARTISTIQUE
contact@sequencesud.com www.sequencesud.com
SIRET 837 594 472 00016